

**Invitation : Séance de consultation sur la planification stratégique de l'Institut  
des services et des politiques de la santé des IRSC – Québec  
Mercredi 25 novembre, de 12 h à 1 h 30 HNE (sur Zoom, s'inscrire [ici](#))**

Avis au milieu de la recherche sur les services et les politiques de santé

Nous travaillons à l'élaboration du prochain plan stratégique quinquennal de l'Institut des services et des politiques de la santé des IRSC (ISPS des IRSC). Afin de comprendre les besoins, les lacunes et les occasions de l'heure en matière de recherche sur les services et les politiques de santé, nous tiendrons une série de séances de consultation, un élément clé du processus de planification.

L'une de ces séances aura lieu virtuellement auprès du Québec, le 25 novembre prochain, de 12 h à 1 h 30 (HNE). Nous vous invitons à vous joindre à nous, à rencontrer l'équipe de l'ISPS des IRSC ainsi que les membres du conseil consultatif de l'Institut, et à nous aider à définir les orientations stratégiques et les priorités de recherche qui aideront les chercheurs du domaine à relever les plus grands défis auxquels fait face notre système de santé. Votre opinion est importante : participez à la discussion et **inscrivez-vous [ici](#)**.

Nous sommes impatients à l'idée de collaborer avec vous. Veuillez adresser toute question à Emma Kaplan, agente des communications et des événements de l'ISPS ([ekaplan.ihSpr@ices.on.ca](mailto:ekaplan.ihSpr@ices.on.ca)).

Meilleures salutations,

Rick Glazier

Rick Glazier, M.D., MSP, CCMF, FCMF

Directeur scientifique

Institut des services et des politiques de la santé, Instituts de recherche en santé du Canada

Scientifique chevronné, Institut de recherche en services de santé

Chercheur, Map Centre for Urban Health Solutions, Hôpital St. Michael

Professeur, Département de médecine familiale et communautaire, Université de Toronto



**Invitation: Strategic Planning Engagement Session with CIHR's Institute  
of Health Services and Policy Research – Quebec  
Wednesday, November 25, 12:00 – 1:30pm EST (via Zoom, register [here](#))**

Dear Health Services and Policy Research community:

The CIHR Institute of Health Services and Policy Research (CIHR-IHSPR) is developing its next five-year strategic plan. A key component of our process is a series of community engagement sessions to understand the current needs, gaps, and opportunities for health services and policy research.

We are hosting a virtual strategic planning engagement session with Quebec on November 25<sup>th</sup> from 12:00 – 1:30pm EST. We invite you to join us, meet the CIHR-IHSPR team and members of our Institute Advisory Board, and help identify the strategic directions and research priorities that will support the health services and policy research community to tackle the most serious challenges facing our health care system. Your input matters – join the conversation and **register [here](#)**.

We look forward to engaging with you. Please contact Emma Kaplan, IHSPR's Communication and Events Officer ([ekaplan.ihspr@ices.on.ca](mailto:ekaplan.ihspr@ices.on.ca)) if you have any questions.

Best regards,  
Rick Glazier

Rick Glazier, MD, MPH, CCFP, FCFP  
Scientific Director  
Institute of Health Services and Policy Research, Canadian Institutes of Health Research  
Senior Scientist, Institute for Clinical Evaluative Sciences  
Research Scientist, MAP Centre for Urban Health Solutions, St. Michael's Hospital  
Professor, Family and Community Medicine, University of Toronto